



Los primeros copos de nieve, como algodones (dicen los poetas), han llegado y nos han refrescado los rostros de los que caminamos muy desnudos, nos despiertan como caricias de plumas (que practican los amantes).

Diciembre es así, desenmascara las almas, unos huyen (despavoridos dice el novelista) junto al fuego, bajo las mantas; otros desafían en la proa de su Txalupa, con brazos tersos a los Titanics que se creen dueños de todo el mar.



Así, como copos de Agosto, llegarán lxs **Zapatistas** a compartir un remo de nuestras traineras.

2020
Peio Aldaz Remiro

P.D.:
Trainera, pequeña embarcación utilizada para pescar ballenas.

